



Happiness

西小だより

茨木市立西小学校
令和2年12月1日
12月号



～豊かな心を持ちたくましく生き抜く児童～

12月師走(しわす)

笑顔が元気を連れてくる

コロナの感染拡大に十分に気を付け、距離、手洗い、消毒、教室内人数制限等全クラスが考え、工夫して【西小まつり】を実施しました。コロナ禍で保護者の方にはご遠慮して頂くことになりました。子どもたちは、「たくさんのお店をまわられて楽しかった。」「全部いったよ。」「あと2つだけ行かれへんかったよ。」と話してくれました。12教室すべて、笑顔がいっぱいでした。あなた方一人ひとりの笑顔がお友だちの笑顔に繋がって周りを元気にしてくれていました。笑顔って素晴らしい力をもっていますね。



西小学校の《よいこ》のみなさん、12月です。今年はどうな年でしたか。コロナ禍で困った事はいっぱいありましたね。良いことはどうでしょう。図書室の貸し出し数は、例年より登校日数が、減っていますがもう、昨年を超えています。たくさんの本を読めましたね。家族とお話ができる時間、料理や掃除を一緒にできる時間をもてたことができたかもしれません。低学年はお留守番ができるようになった人も多かったです。高学年では、コロナ禍の中で自分は何ができるかを自身で考えたり、考えたことを実行に結び付けたりしてくれる姿をいくつも見ることで頼もしく感じました。昨日(11月30日)はきれいな満月でした。令和2年、残りあと一か月あります。笑顔の素敵な西小学校のよいこのみなさん、今年、2020年をどんな1年にしますか。

- 《よいこ》の
- よ.. よくみる よくきく
 - い.. いのちはたった一つ自分の命も友だちの命も大切
 - こ.. こえに出して ご挨拶

話す人の方をよく聴くことができているひとは、賢い人です。しっかり心を傾けてよく聴けている人はとっても優しい人です。たった一つのみなのいのちを大事にする人はすばらしい人になれます。こえにだして相手に伝わるあいさつは、(おはようさようなら・有難う・ごめんね・いいよ)笑顔が、あなたの周りをつつみます。どれもとても簡単なようで難しいことです。

下校時刻変更のお知らせ

- 12月2日(水)・・・個人懇談のため
全学年 午後2時30分下校
- 12月3日(木)・4日(金)・・・個人懇談のため
全学年 午後1時30分下校
- 12月10日(木) 校内研究授業(6年)
全学年5時間授業のため
午後2時45分頃下校
- 12月25日(金) 終業式
全学年 午前11時50分ごろ下校
- 令和3年1月5日(火) 始業式
全学年 午前11時50分ごろ下校

おとしものについて

2日(火)～4日(金)の懇談期間中、職員玄関にて、「おとしもの」を展示いたします。心当たりのものがありましたら、是非ごらんになってお持ち帰りください。よろしくお祈りします。



世界人権デー

相手を認め相手に認められるということはお互いの人権を尊重することになります。互いに尊重しあい自分たちの世界に「いじめ」があってはならないと子どもたち自身が感じて行動していけるように推進していきましょう。



12月行事予定

1	火	
2	水	個人懇談 NET
3	木	個人懇談 学校朝会
4	金	個人懇談
5	土	
6	日	
7	月	委員会
8	火	オンライン練習日1-1
9	水	オンライン練習日1-2
10	木	児童朝会 校内研究授業(6年)
11	金	交通安全教室
12	土	
13	日	
14	月	クラブ
15	火	SC PTA要点監視
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	NET
24	木	給食最終日
25	金	終業式
26	土	校庭開放
27	日	
28	月	冬季休業開始
29	火	
30	水	
31	木	



1月5日(火)・・・始業式
1月6日(水)・・・給食開始(通常下校)
※インフルエンザ・コロナ感染対策などできる事からしていきましょう。